

La commune de Berchem-Sainte-Agathe présente à la Belgian Pride

Après deux ans d'absence pour cause de pandémie COVID-19, la Belgian Pride fait son grand retour dans les rues de notre capitale. A cette occasion, et pour la première fois, une délégation du personnel communal sera menée par le Bourgmestre Christian Lamouline et l'Échevine de l'Égalité des chances Katia Van Den Broucke à cet événement pour souligner l'attachement de Berchem-Sainte-Agathe aux valeurs de tolérance et d'ouverture.

Depuis longtemps déjà, la commune de Berchem-Sainte-Agathe lutte, notamment via le Conseil consultatif de l'Égalité des Chances, contre toutes les formes de discriminations et pour l'égalité de tous. La présence du personnel, des autorités ainsi que des citoyens Berchemois est un signal fort envoyé par Berchem-Sainte-Agathe.

Pour le Bourgmestre Christian Lamouline : *« Nos citoyens et nos habitants se mobilisent pour lutter contre les discriminations de tous types. La Pride est un moment important de mobilisation politique et nous estimons important, en tant que pouvoir public local de soutenir notre personnel et nos habitants dans ce combat pour l'égalité ».*

Quant à elle, Katia Van den Broucke, Echevine de l'Égalité des chances indique que : *« Malgré l'avancement de nos lois en Belgique, nous constatons encore et toujours des discriminations envers les personnes LGBTQIA+. A Berchem-Sainte-Agathe, grâce au travail réalisé en collaboration avec le Conseil consultatif pour l'Égalité des chances, nous mettons en place diverses actions pour endiguer ces discriminations ».*

Contacts presse :

Christian Lamouline, Bourgmestre
0494 43 62 88

Nico Patelli, chargé de communication de la commune de Berchem-Sainte-Agathe
npatelli@berchem.brussels – 0475 55 90 88